

Uniforme scolaire

Garçons	Désignation	Quantité	P.U	P.T
	Pantalon	02	7.000	14.000
	Chemise	02	7.000	14.000
	Gilet	01	5.000	5.000
	Veste	01	25.000	25.000
	Cravate	01	1.000	1.000
	Total	07	45.000F	59.000 F

Filles	Désignation	Quantité	P.U	P.T
	Pantalon/ Jupe	02	7.000	14.000
	Chemise	02	7.000	14.000
	Gilet	01	5.000	5.000
	Veste	01	25.000	25.000
	Cravate	01	1.000	1.000
	Total	07	45.000F	59.000F

Informations :

- Une remise de 4.000F sur le prix de l'ensemble total de l'uniforme scolaire, est attribuée aux parents qui payent cash, les frais l'ensemble de l'uniforme scolaire. Soit un montant total égal à 55.000 F.
- Néanmoins, le parent peut commander des pièces individuelles de l'uniforme qu'il souhaite remplacer. Dans ce cas, aucune réduction n'est prévue.

Chaussures :

Toutes les chaussures doivent être sans talon, fermées et de couleurs noires. Les tennis de couleurs sont tolérées lors des activités sportives.

Coiffure :

- La jeune fille doit faire des tresses, rasta, de couleur noire uniquement.
- Le jeune garçon doit avoir ses cheveux bien peignés ou rasés de couleur noire uniquement.

Tenue de sport :

La tenue de sport est obligatoire pour tous les cours d'EPS, quelle que soit l'activité pratiquée. Elle se compose des éléments suivants :

- Une paire de chaussures de sport (de type « running » ou chaussures de tennis avec semelles amortissantes).
- Un tee-shirt, un short ou un pantalon de sport (pas de jeans) ; sans le logo d'un autre établissement dessus.

School Uniform

Boys	Designation	Quantity	U.P	T.P
	Trouser	02	7.000	14.000
	Shirt	02	7.000	14.000
	Cardigan	01	5.000	5.000
	Jacket	01	25.000	25.000
	Tie	01	1.000	1.000
	Total	07	45.000F	59.000 F

Girls	Designation	Quantity	U.P	T.P
	Trouser/Skirt	02	7.000	14.000
	Shirt	02	7.000	14.000
	Cardigan	01	5.000	5.000
	Jacket	01	25.000	25.000
	Tie	01	1.000	1.000
	Total	07	45.000F	59.000F

Information :

- A discount of 4.000F on the price of the total set of school uniforms, is attributed if the parent pays cash the cost of the school uniforms. Therefore, the total amount will be 55.000 F.
- However, the parent can pay for individual pieces of the uniform that he wants to replace. In this case, no reduction is offered.

Shoes :

All shoes must be black in color, without heels and closed. colored shoes are allowed during sports activities.

Hairstyle :

- Girls must make rasta braids, of black color only.
- Boys must have their hair well combed or shaved and of black color only.

Sports Outfit :

A sports outfit is compulsory for all sports classes, regardless of activity. It consists of the following:

- A pair of sport shoes ('running' type or tennis shoes with cushioned insoles)
- A t-shirt, a short or sport pants (no jeans); without the logo of another institution.

